

Embajadora de Cuba realiza lealtad de Cambodia frente a bloqueo EEUU



Embajadora de Cuba en Cambodia Liurka Rodríguez. Foto:PL

Phnom Penh, 28 oct (RHC) La embajadora de Cuba en Cambodia, Liurka Rodríguez, realizó hoy aquí la lealtad de esta nación indochina que acompañó siempre a la isla en su lucha contra el recrudescido bloqueo económico de los Estados Unidos.

Cuba agradece el apoyo incondicional y a todos los niveles del Reino de Cambodia, que siempre nos ha acompañado no solo con el voto a favor de la resolución cubana que exige el cese de esa política, sino también en la explicación de su postura y la denuncia de esta injusticia, subrayó.

Luego de un encuentro realizado con periodistas locales para informarles acerca de la resolución sobre el tema que presentará la isla ante la Asamblea General de la ONU en noviembre próximo, declaró a Prensa Latina que esa posición es reflejo de la amistad histórica que une a ambos países.

La intensa actividad bilateral de las últimas semanas no es más que el fruto de la semilla cultivada por el líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, y el Rey Padre Norodom Sihanouk, quienes cimentaron una entrañable amistad y se identificaron con la causa común por la paz y el progreso, dijo.

La diplomática repasó los resultados de las recientes visitas del primer ministro Hun Sen a La Habana y de su par Manuel Marrero a Phnom Penh, que estuvo precedida por otra del viceministro primero de Relaciones Exteriores de Cuba, Gerardo Peñalver, a esta capital.

Agregó que con posterioridad, viajó a Cambodia el seleccionad Sub-21 de voleibol masculino para sostener dos encuentros de preparación y un partido amistoso contra el plantel cambodiano, y finalmente recibimos al presidente de la Agencia Informativa Latinoamericana, Luis Enrique González.

Destacó que este último rubricó un importante acuerdo de colaboración con la Agencia de Prensa de Kampuchea, el cual permitirá fortalecer los vínculos bilaterales también en el ámbito informativo y unir fuerzas en defensa de la verdad.

En su presentación a los periodistas, la Embajadora de Cuba remarcó que, pese a algunos anuncios positivos de las autoridades norteamericanas en la dirección correcta, pero extremadamente limitados y prácticamente inaplicables, el bloqueo no modificó en absoluto su alcance ni su profundidad.

Solo entre agosto de 2021 y febrero de 2022 las pérdidas ocasionadas por el cerco económico, financiero y comercial alcanzaron una cifra récord de 3 mil 806 millones de dólares, mientras en los 14 primeros meses del gobierno de Joe Biden ascendió a 6 mil 364 millones, precisó.

En 6 décadas, a precios corrientes, los daños acumulados totalizan 154 mil 217 millones de dólares, dijo antes de pedirles que imaginarán cuánto más podría haber hecho el pueblo cubano con esos recursos.

El bloqueo de los Estados Unidos contra Cuba ha pasado a una calidad agresiva que no tenía en el pasado, por lo cual su impacto tiene una dimensión mayor y desde el punto de vista humanitario más perversa y dañina, enfatizó.(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/303203-embajadora-de-cuba-realza-lealtad-de-cambodia-frente-a-bloqueo-eeuu>



Radio Habana Cuba